

# *Cuba y Alemania ratifican voluntad de desarrollar vínculos*



**Bruno Rodríguez y Heidrun Tempel, embajadora de Alemania que concluye funciones.**  
(Foto: @BrunoRguezP)

La Habana, 28 jun (RHC) Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, y Heidrun Tempel, embajadora de Alemania en la nación caribeña, ratificaron este miércoles la voluntad de continuar desarrollando los vínculos entre ambos países.

Durante el encuentro, el Canciller agradeció la labor de la diplomática en favor de las relaciones bilaterales mientras desempeñó su misión en Cuba, la cual recién concluye, informó el ministro en Twitter.

"Sostuve encuentro con la embajadora de Alemania, Heidrun Tempel, quien culmina su misión en #Cuba. Agradecí su labor en favor de las relaciones bilaterales y ratificamos la voluntad de continuar desarrollando los vínculos entre ambos países".

Cuba y Alemania mantienen el interés de trabajar en el fortalecimiento del diálogo político, la cooperación y el intercambio en las diferentes esferas.

En el año 2015, en el contexto de la visita oficial del ministro germano de Asuntos Exteriores, Frank-Walter Steinmeier, ambas naciones firmaron una Declaración Conjunta sobre la Cooperación entre los gobiernos, y un Memorando de Entendimiento entre los dos Ministerios de Relaciones Exteriores, sobre el Establecimiento de un Mecanismo de Consultas Políticas. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/326858-cuba-y-alemania-ratifican-voluntad-de-desarrollar-vinculos>



**Radio Habana Cuba**